

# *June Soomer: en la unión estará la fuerza de los países caribeños*

---



La Habana, 10 marzo (RHC)- June Soomer, secretaria general de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), en su intervención en la apertura de la XXII Reunión Ordinaria del Consejo de Ministros del bloque regional, que sesiona esta jornada en el hotel Habana Libre, llamó a las naciones del área a la unidad ante los cambios y retos planteados por el nuevo contexto global.

Con la presencia de delegaciones de los 25 Estados miembros, 8 asociados y 24 naciones observadoras, Soomer, aseguró que en la unión estará la fuerza de los países caribeños, a la vez que exhortó a reposicionarse frente a los cambios derivados del actual escenario internacional, marcado por un “enfrentamiento entre Norte y Sur”.

No nos resignaremos a lo que dicten otros en el mundo, no somos una región de mediocres, sino de excelencia y de paz, remarcó la embajadora santaluceña ratificada titular de la AEC, y motivó a los Estados caribeños a reagruparse para avanzar, así como también a crear estrategias y luchar contra el

estancamiento comercial.

Afirmó que las pequeñas naciones de la zona comenzarán a hacerse notar con la protección del mar Caribe, patrimonio común al cual se vincula la historia de los territorios que comparten esa área geográfica.

Con la visión de fomentar las relaciones humanas y el trabajo en equipo, Soomer recordó lo logrado durante los 22 años de existencia de la AEC con iniciativas concertadas, además del posicionamiento de las naciones caribeñas en foros mundiales contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por EE.UU. contra Cuba, el cambio climático y otros temas esenciales para la región.

El verdadero consenso y la toma de decisiones solamente son significativos cuando todas las voces se escuchan, sentenció la embajadora santaluceña, quien afirmó se concentrará en fomentar una mayor

participación, a todos los niveles, dentro del mecanismo.

La reunión que se desarrolla esta jornada estuvo antecedida por un segmento de altos funcionarios, en la cual se prepararon las candidaturas para la presidencia del Consejo de Ministros en el período 2017-2018, de los Comités Especiales, del Consejo de Representantes del Fondo Especial y de la Comisión del Mar Caribe.

(ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123874-june-soomer-en-la-union-estara-la-fuerza-de-los-paises-caribenos>



**Radio Habana Cuba**